



Deutscher BundeswehrVerband

Landesverband West

Kameradschaft Ehemalige-Reservisten-Hinterbliebene Köln

Stammtisch Köln-Süd

Presseinformation

50968 Köln, 11.09.2018

Stammtisch Köln-Süd feiert 300. Stammtisch

An einem Donnerstag im Juni 1993 fand die erste Versammlung des Stammtisches Köln-Süd als „Schnupperstammtisch“ statt. Am 06. September diesen Jahres feierten wir nun in gemütlicher Runde unseren 300. Stammtisch. Ehemalige, deren Ehefrauen und Hinterbliebene treffen sich seit nunmehr 25 Jahren, um in geselliger Runde Gedanken auszutauschen und die Gemeinschaft zu pflegen.



Oberstabsfeldwebel a.D. Wolf-Dieter Zimmermann begrüßt seinen Stammtisch. Foto: A. Wulf

Eigentlich wollten wir diesen Tag auf dem Rhein verbringen. Eine Fahrt nach Linz und zurück nach Köln war geplant. Doch aufgrund von Niedrigwasser fiel dieses Vorhaben ins Wasser. So trafen wir uns zu einem zünftigen Essen in unserem Stammlokal „Zur Fackel“ (Tennisheim Arnoldshöhe).

Ein gemütlicher Abend kam zu Stande. Mehr als dreißig Teilnehmer aßen, tranken und plauderten, was das Zeug hielt. Und als die Sonne sich längst hinter dem Horizont verkrochen hatte, verließen die letzten Gäste die „Fackel“, um in der Dunkelheit heimwärts zu streben.